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КРАСНЫЙ СЕВЕР
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Россия, Русь! Храни себя, храни!СУББОТА, 19 января 2008 года, № 7 (26087)

ПОГОДА НА ЗАВТРА
Облачно, с прояснениями, местами снег,

ветер западный, юго-западный.
Температура:

ночью -3, -8, днем 0, -5.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

ДМИТРИЙ МЕДВЕДЕВ: «ЖИТЕЛИ
РЕГИОНОВ РФ ДОЛЖНЫ ИМЕТЬ
ВОЗМОЖНОСТЬ РЕШИТЬ
ЖИЛИЩНУЮ ПРОБЛЕМУ»

Первый вице-премьер Дмитрий Медведев считает, что жи-
тели разных регионов должны иметь равные возможности ре-
шить жилищную проблему.

«Региональная дифференциация, которая существует в сфере
жилья, недопустима в будущем и ведет к центробежным тенденци-
ям», - сказал Медведев на межведомственном совещании по реа-
лизации приоритетного нацпроекта «Доступное и комфортное жи-
лье - гражданам России» в Уральском федеральном округе, кото-
рое состоялось в Тюмени 16 января.

По его словам, люди должны верить, что решить свои жилищные
проблемы возможно не только в Москве, Санкт-Петербурге и Тю-
мени, но и в других городах.

Медведев ранее высказал мнение, что России нужны новые ипо-
течные социальные программы, ориентированные на молодежь и на
«материнский капитал». Первый вице-премьер РФ убежден, что уже
сейчас нужно готовиться к тому, что в 2010 году часть денег из мате-
ринского капитала «будет втянута в жилищный оборот».

Окончание на 7-й странице.

НАЗНАЧЕНИЯ

ВОЛОГЖАНЕ В ГОСДУМЕ
В среду, 16 января, утвержден персональный состав ру-

ководства комитетов и комиссий Государственной Думы.
В новом составе нижней палаты будут работать 32 профиль-

ных комитета. Большинство из них возглавили «единороссы».
Лидер Вологодского отделения «Единой России» Георгий

Шевцов избран заместителем председателя комитета по про-
мышленности. Напомним: в федеральном парламенте прошлого
созыва Георгий Егорович занимал пост заместителя председа-
теля комитета по строительству, промышленности и наукоемким
технологиям. Поэтому законотворческая работа депутата от Во-
логодчины над решением первоочередных задач в сфере про-
мышленности, реализацией реформ в этой отрасли будет про-
должена.

- Существует прямая связь между развитием экономики и улуч-
шением жизни граждан. Идет экономика вперед - значит, будут
собираться налоги, пополняться бюджет, соответственно, мно-
гие социальные задачи можно будет решать. И наоборот: не бу-
дем думать о развитии экономики - «просядет» и социальная сфе-
ра. На мой взгляд, необходима очень четкая политика в сфере
промышленности. К слову, в ближайшее время будет создан под-
комитет, который займется конкретно вопросами металлургии,
поддержкой тяжелой промышленности. Мне эта тематика близ-
ка и понятна, поэтому свои усилия сосредоточу на этих вопро-
сах, - так прокомментировал свое назначение Георгий Шевцов.

Другой наш земляк - член КПРФ, руководитель Вологодского
землячества в Москве Валентин Купцов возглавил в Госдуме ко-
митет по делам национальностей.

Соб. инф.

ЮБИЛЕЙ

ТЕЛЕГРАММА
ОТ РАШИДА НУРГАЛИЕВА

Председатель правительственной комиссии по делам
несовершеннолетних и защите их прав, министр внутрен-
них дел Российской Федерации генерал армии Рашид Нур-
галиев поздравил членов комиссий по делам несовершен-
нолетних и защите их прав Вологодской области с 90-ле-
тием их деятельности.

В приветствии, в частности, отмечается, что эти подразделе-
ния прошли непростой и славный путь. Они постоянно держат на
контроле вопросы защиты прав и законных интересов несовер-
шеннолетних. Министр пожелал членам комиссий успехов в их
нелегкой, но очень нужной работе.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru

НА СЛУХУ

ИГРЫ ВНЕ ЗАКОНА
32 игровых заведения (31 клуб и одно казино)

насчитывалось на 1 января 2008 года

в Череповце. В Вологде по состоянию дел

на тот же период игровых точек числилось еще

больше - 46. Если вы станете свидетелем

работы хотя бы одного из таких объектов,

знайте: их владельцы грубо нарушают

действующее законодательство.

С начала текущего года игровые автоматы

на Вологодчине находятся под запретом.

РАСКОШЕЛИВАЙТЕСЬ, ГОСПОДА!
Закон «О запрете деятельности по организации

и проведению азартных игр на территории Воло-
годской области и о внесении изменений в неко-
торые законодательные акты области» № 1563-ОЗ
был принят еще в прошлом январе. Именно он и
наложил вето на игроманию с наступлением ново-
го, 2008 года.

Суммы административных штрафов за его не-
выполнение известны. Должностные лица могут
быть оштрафованы на 25-50 тысяч рублей.
Штраф в отношении юридических лиц состав-
ляет от 500 тысяч до миллиона рублей. Впро-
чем, даже эти внушительные суммы подчас не
останавливают держателей клубов, поскольку
указанные штрафы несопоставимы с теми дохо-
дами, которые льются золотым дождем в карма-
ны предпринимателей.

Окончание на 7-й странице.

Более двух лет назад
несколько череповчан,
впоследствии организо-
вавших группу «Созида-
ние», задумали и начали
благородное дело по воз-
ведению в городе метал-
лургов нового православ-
ного храма. Постепенно к
нему подключалось все
больше и больше людей,
а сама идея приобретала
реальные очертания. Оп-
ределились с названием -
в честь преподобных Афа-
насия и Феодосия Черепо-
вецких, был юридически
зарегистрирован одно-
именный православный
приход. Затем череповец-
кие власти выделили уча-
сток под строительство
храма в Макарьинской
роще, где был установлен
Поклонный крест (кста-
ти, несколько раз осквер-
нявшийся неизвестными
вандалами). В прошлом
году состоялся конкурс
эскизных проектов, из ко-
торых выбрали трех побе-
дителей. Все это время
«Созидание» и прихожа-

не кропотливо собирали
пожертвования.

Но минувший вторник
стал одной из важнейших
вех в жизни будущего
храма. Наконец-то дело
было поставлено на проч-
ную юридическую основу.
В воскресной школе Вос-
кресенского архиерейско-
го подворья собралось бо-
лее 40 человек (многие из
них - потенциальные
крупные меценаты), кото-
рые и стали учредителя-
ми благотворительного
фонда «Строительство
православного храма в
честь преподобных Афа-
насия и Феодосия».

Очень хотел приехать
на это собрание Губерна-
тор области Вячеслав Поз-
галев, но дела не отпусти-
ли. Председательствовал
мэр Череповца Олег Кув-
шинников. Он для начала
перечислил все череповец-
кие православные храмы
и часовни, загубленные
большевиками, их оказа-
лось более десяти. Чуть
позже по этому поводу

очень точно выразится пре-
зидент Череповецкой тор-
гово-промышленной пала-
ты Владимир Штейнгарт:
«Наши отцы и деды раз-
рушали храмы, мы долж-
ны искупить этот грех!»

Благотворительный
фонд нужен для того, что-
бы заложить под сбор
средств и само строитель-
ство надежную базу. По-
жертвования в сам фонд
(при том, что «Созида-
ние» и приход продолжат
собирать деньги, как и
раньше, через специаль-
ные ящики, установлен-
ные по всему городу) бу-
дут приниматься только
по безналичному расчету,
чтобы сами жертвователи
(и не только они) всегда
могли проверить, пошли
ли эти средства по назна-
чению. Для еще большей
прозрачности создана ре-
визионная комиссия, она
будет регулярно прове-
рять «чистоту» финансо-
вой стороны дела. Созда-
но правление фонда, куда
почти в полном составе

вошло «Созидание» плюс
еще несколько известных
в городе людей. Это они
займутся всей «практи-
кой» - от оформления
всей необходимой доку-
ментации до выбора под-
рядчика. Высшим орга-
ном благотворительного
фонда станет попечитель-
ский совет. Возглавить
его согласился Губернатор
Вячеслав Позгалев. Со-
председателями совета
стали архиепископ Воло-
годский и Великоустюж-
ский Максимилиан и мэр
Череповца Олег Кувшин-
ников. В совет также вош-
ли первые заместители
Губернатора Виктор Ряби-
шин и Иван Поздняков,
председатель Законода-
тельного Собрания облас-
ти Николай Тихомиров, а
также директор СБК Че-
реповецкого меткомбина-
та Михаил Ставровский.

И вот самая ответствен-
ная часть собрания - окон-
чательный выбор проекта.
«Финалистов» оказалось
двое: проект Петра Мали-

кова и проект Игоря Ор-
лова. В итоге был выбран
орловский проект. Это
целый храмовый комп-
лекс из восьми зданий
различного назначения.
Сам храм, церковно-прич-
товый дом (крещальня,
трапезная, гостиница),
часовня, звонница, тра-
пезная и просфорная, вос-
кресная школа (в том чис-
ле библиотека), склад и
гараж. Правда, проект
Игоря Орлова еще будет
дорабатываться при са-
мом деятельном участии
епархиальной комиссии
по церковному искусству
и архитектуре. Ну, а са-
мым трогательным мо-
ментом собрания стал от-
чет группы «Созидание»
и руководства прихода по
собранным за два года
средствам. Ведь это почти
полтора миллиона рублей
- самые настоящие народ-
ные деньги. С них на Руси
начиналось строительство
практически всех право-
славных храмов, часовен
и монастырей.

- Это историческое ре-
шение для Череповца, по-
тому что последние 90 лет
храмы в основном только
рушили. Теперь мы знаем,
что это будет за храм, его
параметры. Начат сбор
средств, выделена земля.
Наша задача сейчас - быс-
тро провести конкурсные
процедуры, утвердить про-
ектную документацию и
начинать строительство, -
сказал после завершения
собрания мэр Череповца
Олег Кувшинников.

А вот слова архиепис-
копа Вологодского и Ве-
ликоустюжского Макси-
милиана:

- Правильно писал де-
душка Крылов: когда в
товарищах согласья нет...
А сегодня на этом собра-
нии я увидел столько со-
гласия и мира! Сохранив
такое согласие, я уверен,
мы сможем всем миром
построить новый храм в
честь преподобных Афа-
насия и Феодосия Черепо-
вецких.

Сергей ПАВЛОВ.

СОБЫТИЕ

НА ПУТИ К ХРАМУ

В состав попечительского совета благотворительного фонда по строительству нового православного храма в Череповце вошли люди,
пользующиеся заслуженным авторитетом у вологжан. Один из сопредседателей совета - архиепископ Вологодский и Великоустюжский
Максимилиан уверен: «Мы сможем всем миром построить новый храм в честь преподобных Афанасия и Феодосия Череповецких».

Губернатор Вячеслав Позгалев возглавил попечительский совет благотворительного фонда

по строительству нового православного храма в Череповце. Сопредседателями совета стали

архиепископ Вологодский и Великоустюжский Максимилиан и мэр Череповца Олег Кувшинников.
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ЧЕЛОВЕК И ЗАКОН

ВЕРХОВНЫЙ СУД
СКАЗАЛ СВОЕ СЛОВО

Кассационная коллегия Верховного суда Российской
Федерации оставила в силе заключение судебной колле-
гии Вологодского областного суда о наличии признаков
преступлений в действиях депутата Законодательного Со-
брания Вологодской области Александра Лукичева. Об
этом по телефону сообщили из канцелярии ВС РФ. Засе-
дание кассационной коллегии по этому вопросу состоялось
в минувшую среду, 16 января.

Напомним, что судебная коллегия облсуда 1 ноября прошло-
го года признала, что в действиях Александра Лукичева по неко-
торым эпизодам его деятельности в бытность председателем го-
родской Думы Вологды имеются признаки преступлений, предус-
мотренных статьями 160, часть 3 и 286, часть 1 Уголовного ко-
декса России. Речь идет об оплате кандидатской диссертации Лу-
кичева, а также о перечислении денежных средств ряду фирм из
городского бюджета.

После такого решения кассационной инстанции у следствен-
ного управления Следственного комитета при прокуратуре Рос-
сии по Вологодской области имеются все основания для возбуж-
дения в отношении Александра Лукичева как депутата законода-
тельного органа власти субъекта Федерации уголовного дела.
Впрочем, о том, какое продолжение будет иметь эта история,
можно говорить только после того, как в следственном управле-
нии получат из Верховного суда официальное подтверждение.

Игорь МИТИН.

Как сообщил специалист
комитета жилищно-комму-
нального хозяйства и транс-
порта Вологды Валерий Яры-
шев, о произошедшей аварии
стало известно поздно вече-
ром во вторник, 15 января.
Жильцы дома на улице Народ-
ной, 35 сообщили, что их дом
затапливает водой со стороны
сараев.

- Диаметр водовода со-
ставляет 600 мм, из-за про-
рыва стал падать запас воды
на зональной насосной стан-
ции, расположенной в Пер-
вом микрорайоне ПЗ, - пояс-
нил Валерий Валентинович. -
В 23 часов 12 минут того же
числа работники «Вологда-
горводоканала» определили
место прорыва. В 5 часов 40
минут утра 16 января было
произведено отключение во-
довода.

Из-за случившейся аварии
без воды остались не только
тысячи горожан, проживающих
в домах на улицах Ильюшина,
Гагарина, Гончарной, Ленин-

градской, Петина, Преобра-
женского, Республиканской,
Солодунова, Народной, Щети-
нина, но и ряд социально зна-
чимых объектов областной
столицы, в частности, больни-
цы, учебные заведения, детс-
кие сады, детдом - всего око-
ло 20 учреждений.

Все это время на месте
аварии специалистами ве-
лись работы по ее устране-
нию. Причем в ликвидации
последствий были задей-
ствованы не только работни-
ки водоканала, но и сотруд-
ники МЧС, а также пожарные,
которые откачивали воду из
котлована. Однако, несмотря
на совместные усилия, ход
работ осложнялся оледене-
нием водовода и близко рас-
положенными коммуникация-
ми.

- Из-за того, что рядом ока-
зался проложен силовой ка-
бель, яму пришлось копать ло-
патами, чтобы не задеть его
ковшом экскаватора, - призна-
лись рабочие.

Первоначально устранить
прорыв планировалось к 8 ча-
сам утра четверга.

- К назначенному сроку сде-
лать это, к сожалению, не уда-
лось, - сказал Валерий Яры-
шев. - После чего заместитель
председателя комитета ЖКХ и
транспорта Александр Федю-
нин назвал следующий срок
завершения аварийных работ
- 18 часов 17 января.

Остается добавить, что пока
выход из чрезвычайной ситуа-
ции не был найден, водоснаб-
жение вологжан, ставших не-
вольными «заложниками» ава-
рии, обеспечивалось специ-
альными цистернами. Прежде
всего вода поставлялась в со-
циально значимые учрежде-
ния.

- Без воды мы как без рук, -
пожаловались работники од-
ного из отключенных детсадов.
- Не можем вымыть ни полы, ни
посуду, с приготовлением еды
тоже проблемы, не говоря уже
про соблюдение гигиены...

В связи с авральной ситуа-
цией в некоторых детсадах, в
случае возможности, родите-
лей просили забрать малышей
домой пораньше.

Что касается горожан, то
для них цистерны были уста-
новлены на улице Ильюшина, 8

и пересечении улиц Щетинина
и Народной.

- Для такого огромного рай-
она, как ПЗ, две временных
точки водоснабжения - капля в
море, - уверены жильцы мик-
рорайона, многим из которых
воды так и не хватило. - По-
смотрите сами: к цистернам
выстраиваются огромные оче-
реди, а их всего две.

- «Вологдагорводоканал»
действительно располагает
всего двумя бочками, - под-
твердил информацию Валерий
Ярышев. - И обе были задей-
ствованы для решения пробле-
мы.

Кстати, в связи с ажиотажем
и нехваткой воды очереди вы-
страивались не только к цис-
тернам, но и к киоскам, где
продают питьевую воду.

На данный момент работы
по устранению последствий
прорыва завершены. Город-
ской прокуратурой проводится
проверка по факту аварии. В
случае выявления нарушений к
лицам, их допустившим, будут
приняты меры прокурорского
реагирования. Впрочем, не ис-
ключено, что во всем «винова-
та» лишь старая чугунная тру-
ба, лопнувшая по причине сво-
ей ветхости.

Антон ЯНКОВСКИЙ.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Остались без воды...
Почти двое суток около 20 тысяч жителей

областного центра, проживающих в районе

Вологодского подшипникового завода, провели

без воды. На магистральном водоводе на улице

Народной произошел серьезный прорыв.

ВЕЧЕР

ПАМЯТИ ШАЛАМОВА
Традиционный вечер памяти писателя Варлама Шаламо-

ва состоялся в Шаламовском доме областной картинной
галереи.

В этом году мероприятие было приурочено к объявленному
Президентом России Году семьи и посвящалось памяти предков
писателя.

На вечере была представлена монография «Древо жизни рода
Шаламовых», подготовленная старшеклассниками школы № 28
под руководством учителя истории, руководителя школьного дви-
жения «Возрождение памяти» Надежды Козловой.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru
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Колбасы, сосиски, сар-
дельки, шпикачки, коп-
чености, паштеты, фарши
и всевозможные полуфаб-
рикаты Кич.-Городецкого
мясокомбината зареко-
мендовали себя как каче-
ственные, заслуживаю-
щие самого искреннего
признания потребителей.
История развития пред-
приятия одного из самых
дальних районов области,
сумевшего производить
продукцию, достойно кон-
курирующую с продукта-
ми родственных предпри-
ятий на всероссийских
выставках, также достой-
на внимания и изучения.
Но многое становится по-
нятным при знакомстве с
директором мясокомбина-
та Ниной Степановной
Поповой. Энергичная, не-
утомимая, целеустрем-
ленная и решительная,
Нина Степановна облада-
ет такими качествами,
которые позволили ей не
только состояться как за-
мечательному руководи-
телю, но и стать депута-
том Законодательного Со-
брания области, которому
доверено возглавлять
бюджетную комиссию.
Да, способностей и энер-
гии этой удивительной
женщины хватает не
только на то, чтобы быть
рачительной хозяйкой
своего предприятия. Все
явления общественной

жизни находятся в поле
ее зрения. А взаимопони-
мание с родным коллек-
тивом и замечательно
организованный произ-
водственный процесс по-
зволяют находить время
для общественной дея-
тельности. В результате
добросовестной работы
всего коллектива, предан-
ного своему предприя-
тию, доверяющего своему
руководителю, Кич.-Горо-
децкий мясокомбинат се-
годня уверенно идет впе-
ред.

Но, пожалуй, самое
главное для предприятия
из дальнего района обла-
сти - это то, что они суме-
ли найти свой путь раз-
вития, свою изюминку,
которая и позволила вы-
пускать действительно
вкусную продукцию. Сто-
ит ли говорить, что заво-
евать покупателя сегодня
много сложнее, нежели
десять лет назад. Именно
поэтому основное требова-
ние руководителя сводит-
ся к тому, чтобы качество
было высоким на всех эта-
пах производства. В их
деле нет мелочей. Одна
неточность, небрежность
может привести к значи-
тельному снижению по-
требительского спроса. В
бизнесе такие просчеты
недопустимы. Так что со-
вершенно не случайно в
конце 2006 года в смотре

качества продукции пред-
приятий переработки во-
сточных районов области,
проходившем в Никольс-
ке, Кич.-Городецкий мя-
сокомбинат был признан
лучшим из восьми участ-
ников. Колбасные изде-
лия - новинки 2006-2007
годов: сырокопченая шей-
ка, полукопченая колба-
са «Краковская», сосиски
баварские с сыром, шаш-
лыки «Вкуснятина», сар-
дельки «Карапуз» - нашли
ценителей и поклонников
даже в рядах соперников.

Успех сопутствует это-
му предприятию не одно
десятилетие. Его изделия

отмечались всевозможны-
ми дипломами не только
на областном и всероссий-
ском уровне, но также и
за рубежом. В частности,
в 2003 году колбасные из-
делия Кич.-Городецкого
ОАО «Мясо» нашли при-
знание на Международ-
ной выставке в Берлине.
В 2005 году дипломом
первой степени отмечены
колбасы «Зернистая», по-
лукопченая «Одесская» и
полукопченая «Свиная»
на уровне области. В чис-
ло 100 лучших товаров
России вошли сосиски
«Молочные», колбасы
«Русская», «Калорий-

ная», «Молочная», «Чай-
ная» - все первого сорта.
Бронзовую медаль пред-
приятие привезло с VI
весенней агропромыш-
ленной выставки-ярмар-
ки «РОСАГРО-2006» из
Москвы. Дипломом Ми-
нистерства сельского хо-
зяйства Российской Феде-
рации отмечен коллектив
этого предприятия за уча-
стие в Международной
выставке «Зеленая неде-
ля - 2006». Это, безуслов-
но, только часть наград и
признаний.

Успех не случаен. Кол-
лектив предприятия дав-
но уже убедился в том,
что полностью оправдал
себя курс на техническое
перевооружение, выбран-
ный директором ОАО
«Мясо» Ниной Поповой
еще в 1986 году. Посто-
янная реконструкция, в
ходе которой внедряется
современное немецкое
оборудование, позволяет
увеличить производство
изделий, значительно
улучшить их качество и
еще больше расширить и

без того богатый ассорти-
мент. Сегодня количество
изделий перевалило за
сотню. Но тем не менее
появляются новинки, ко-
торые тут же становятся
любимыми продуктами
покупателей.

- Последнее десятиле-
тие, действительно, стара-
лись приобретать совре-
менное немецкое оборудо-
вание. Технология у них
серьезная, сильная. Рабо-
таем с фирмами Германии
через их представителей
в Москве и Санкт-Петер-
бурге. Что примечатель-
но, хозяева германских
фирм, приезжая в гости,
высоко оценивают уро-
вень мастерства наших
работников, - подтверж-
дает очевидное наблюде-
ние Нина Степановна.

Работники предприя-
тия оценили в полной
мере и то, что с внедре-
нием нового оборудования
значительно улучшаются
и условия работы.

- Работать - одно удо-
вольствие, - отмечает тех-
нолог Ангелина Никола-

евна Суворова. Тем более,
что этому специалисту
есть с чем сравнивать.
Ангелина Николаевна на-
чала работать вместе с
Ниной Степановной в
1986 году, после оконча-
ния Ленинградского вете-
ринарного института.

- Два года назад рекон-
струирован колбасный
цех. Новое оборудование
позволило улучшить то-
варный вид и качество
продукции. В последние
годы приобретены вароч-
ные камеры производства
Чехии, собранные в Гер-
мании (фирма MAUTING),
заменены камеры для ох-
лаждения колбас. И сегод-
ня практически во всех хо-
лодильных камерах на
предприятии вместо амми-
ака используются фреоно-
вые установки. В немалой
степени на качество про-
дукции влияет и то, что
для изготовления изделий
используется отечествен-
ное сырье - говядина и сви-
нина. Частично этот воп-
рос решается за счет мяса
из своего хозяйства, - рас-
сказывает технолог пред-
приятия.

- С 2005 года интегри-
ровались с сельским хо-
зяйством. В результате
обеспечиваем предприя-
тие своей говядиной и
свининой. Планируем
наращивать объемы.
Поддерживает нас Пра-
вительство области,
включая предприятие в
национальные проекты.
По итогам деятельности
нашего предприятия в
течение всех 12 месяцев
прошлого года наблюда-
ется положительная тен-
денция по всем показа-
телям. Рост товарной

продукции составил
7,8%. В объеме произво-
димой в районе продук-
ции доля нашего пред-
приятия составляет бо-
лее 80%. В течение года
перечислили более
9 миллионов рублей на-
логов. Постоянно работа-
ет коллектив в количе-
стве 150 человек. За
2006 год средняя зарпла-
та составила 11,6 тыся-
чи рублей. Выплачиваем
ее всегда вовремя. Мы -
добросовестные налого-
плательщики и исполни-
тели Трудового кодекса.
Последние 20 лет ста-
бильно наблюдается рост
производства. Участвуем
во всех региональных яр-
марках. В очередной раз
получили приглашение
участвовать в выставке
«Зеленая неделя» в Гер-
мании. Перспективы на
2008 год в целом непло-
хие, - с неизменным оп-
тимизмом и увереннос-
тью в завтрашнем дне
своего предприятия вы-
рисовывает обстановку
Нина Степановна.

С таким же настроени-
ем вступили в новый год
работники ее предприя-
тия, которое строит свою
деятельность на «трех
китах»: на деловых каче-
ствах и грамотности руко-
водителя, на заинтересо-
ванности работников и на
хорошем техническом пе-
реоснащении. Многие
годы Кич.-Городецкий
мясокомбинат успешно
заявляет о себе на уровне
области, тем самым спо-
собствуя развитию не
только родственных пред-
приятий, но и области в
целом.

Татьяна ЛАВТАКОВА.

НА ПРАВАХ РЕКЛАМЫ

А ЛЮДИ-ТО РАБОТАЮТ!

Хороша и вкусна колбаса из Кичменгского Городка
Вы пробовали когда-нибудь колбаску ОАО «Мясо»

Кичменгского Городка? Нет? Тогда вы многое

потеряли. Аромат свежайшей продукции даже

сытого человека заставит попробовать бутерброд

с копченостями или колбасой. Вкусно,

что и говорить! Не случайно эту продукцию знают

и покупают далеко за пределами района.

Директор предприятия Н.С.ПОПОВА.

Продукция готова к отгрузке.
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ОБ ИТОГАХ НАЛОГОВОЙ

АМНИСТИИ
С нового года истекли сроки упрощенного декларацион-

ного платежа, предусмотренные Федеральным законом от
30 декабря 2006 года № 269-ФЗ «Об упрощенном порядке
декларирования доходов физическими лицами».

За период с апреля по декабрь прошлого года вологжанами в
добровольном порядке было продекларировано доходов, скры-
тых ранее от налогообложения, на сумму почти 40 миллионов руб-
лей. В областной бюджет дополнительно поступило деклараци-
онных платежей на сумму более 5,0 млн. рублей. Наибольшая
часть платежей поступила в четвертом квартале 2007 года.

Пока нет сравнительных данных по итогам года, но на 1 октяб-
ря 2007 года Вологодская область по уровню поступлений нахо-
дилась на 24-м месте в рейтинге из 86 регионов Российской Фе-
дерации, имея на тот период сумму поступлений около 2,0 млн.
рублей. Наибольший объем поступлений в тот период имели го-
рода Москва и Санкт-Петербург - 67,6% от общей суммы. Значи-
тельно выше уровня нашей области поступления в Краснодар-
ском крае - 18,0 млн. рублей, Ставропольском крае - 13,4 млн.
рублей и Московской области - 12,3 млн. рублей.

Что касается Северо-Западного федерального округа, то
здесь наша область уступила только Санкт-Петербургу, чему во
многом способствовала большая разъяснительная работа сре-
ди населения, проведенная департаментом финансов и Прави-
тельством области.

Материал подготовлен департаментом финансов области.

ПРОКУРАТУРА ПЕРЕЕХАЛА
В новое здание переехала прокуратура Череповецкого

района.
Многие годы служители закона ютились в полуподвальном

помещении на Советском проспекте. Власти Череповца, пони-
мая трудности работников прокуратуры, выделили им помеще-
ние в Северном районе города. Целый год там шел капитальный
ремонт, здание оснастили всеми современными системами бе-
зопасности, новой мебелью и оргтехникой - все при поддержке
прокуратуры области. И вот на этой неделе состоялось торже-
ственное открытие здания.

«Событие, естественно, долгожданное. Сидели в цокольном эта-
же 10 лет, три кабинетика было на весь личный состав, сюда при-
ехали - большие кабинеты, по одному человеку в кабинетах!» - раду-
ется и.о. прокурора Череповецкого района Валентина Мазурова.
Ленточку, символизирующую открытие нового здания, перерезал
прокурор Вологодской области Сергей Хлопушин. На церемонии
присутствовали руководители правоохранительных органов Чере-
повца и области, а также мэр города Олег Кувшинников.

Сергей ПАВЛОВ.
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Теперь сотрудники прокуратуры Череповецкого района будут
работать в комфортных условиях.

Напомним, в июне 2007
года стартовал федераль-
ный проект, по правилам
которого граждане стра-
ны путем интернет-голо-
сования могут выбрать
лучшие российские дос-
топримечательности. Сре-
ди претендентов - комп-
лекс «Мамаев курган»,
Зимний дворец в Петер-
бурге, ансамбль Красной
площади с храмом Васи-
лия Блаженного в Моск-
ве и другие известные все-
му миру памятники. Сре-
ди представителей от Во-
логодской области в спис-
ке кандидатов на звание
чуда поначалу значились
только два монастыря -
Кирилло-Белозерский и
Спасо-Прилуцкий.

 Теперь к ним прибави-
лось еще пять достопри-
мечательностей Вологод-
чины: Софийский собор,
Ферапонтов монастырь,
Соборное дворище и ико-
ностас Троице-Гледенско-
го монастыря в Великом
Устюге, а также вотчина
Деда Мороза. О продвиже-
нии историко-культур-
ных памятников Вологод-
ской области в борьбе за
право стать одним из семи
чудес России шла речь на
пресс-конференции, ини-
циаторами которой выс-
тупили областной коми-
тет по делам молодежи и
Вологодское региональное
отделение «Молодой гвар-
дии Единой России».

«Зачем это нужно?
Ведь вологодские памят-
ники не нуждаются в
«раскрутке» - один из
вопросов, прозвучавших

на пресс-конференции.
Видимо, тот, кто задавал
этот вопрос, забыл, что
оказаться в рейтинге семи
новых чудес России - это
не только известность, но
и увеличение доходов в
бюджет области за счет
возросшего потока турис-
тов. Хотя, говоря о глав-
ной цели данного проек-
та, организаторы в пер-
вую очередь называют
возрождение чувства пат-
риотизма у граждан на-
шей страны. Напомним,
что еще летом 2007 года
в Европе были подведены
итоги конкурса «Семь но-
вых чудес света». Голосо-
вание проходило в Интер-
нете, и отдать голоса «за
чудо» мог каждый жела-
ющий. Почему тогда в
список победителей не
вошел ни один россий-
ский памятник, даже Со-
бор Василия Блаженного
в Москве, остается толь-
ко догадываться. Первы-
ми о восстановлении спра-
ведливости заговорили
газета «Известия», теле-
канал «Россия» и радио-
станция «Маяк». Они
предложили аналог евро-
пейского конкурса. Со-
гласно его правилам
граждане нашей страны
на сайте www.ruschudo.ru
выберут семь новых чудес
России. По мнению ини-
циаторов, такой проект
поможет не только воспи-
тать чувство любви к Ро-
дине, но и сохранить уни-
кальные исторические,
культурные и природные
объекты на территории
нашей страны.

«Наша цель - охватить
данной акцией макси-
мальное количество моло-
дежи, - рассказывает на-
чальник областного шта-
ба «Молодой гвардии Еди-
ной России» Юлия Бала-
шова. - Безусловно, мы
будем стремиться, чтобы
хотя бы одно из культур-
ных достояний Вологод-
ской области попало во
второй тур этого проекта.
И все-таки главное - это
участие в акции. Для нас
очень важно, чтобы моло-
дое поколение не просто
знало о существовании тех
или иных памятников, но
и ценило то культурное
наследие, которое есть в
нашей стране и области. А
уважение к национально-
му достоянию всегда спо-
собствует развитию истин-
ного патриотизма».

Как выяснилось, суще-
ствует еще одна причина,
по которой организаторы
проекта делают ставку на
молодое поколение. Вот
что отметил председатель
комитета по делам моло-
дежи Павел Смирнов:
«Это наиболее активная и
мобильная часть населе-
ния, у нее больше возмож-
ностей доступа в Интер-
нет. Здесь они проводят
все свободное время. Но
это не значит, что все ос-
тальные не могут голосо-
вать. Все, кто готов дер-
жать «мышку», давайте
вперед на сайт ruschudo и
голосуйте за Кирилло-Бе-
лозерский монастырь! По-
чему именно за Кирилло-
Белозерский? Дело в том,
что до начала второго тура
всенародного голосования
осталось меньше двух не-
дель. 1 февраля будут ото-
браны 49 чудес из семи

федеральных округов Рос-
сии: по семь от каждого.
Чтобы попасть туда, необ-
ходимо набрать пять ты-
сяч голосов. Среди воло-
годских претендентов на
это звание сейчас лидиру-
ет Кирилло-Белозерский
монастырь, его выбрали
почти 800 человек - а это
32-е место в общем рей-
тинге, поэтому чтобы не
распылять голоса, мы
предлагаем всем вологжа-
нам дружно поддержать
одного кандидата».

Повысить эффектив-
ность голосования будут
призваны и специальные
открытки, которые будут
распространяться в Волог-
де, Череповце и районах
области. Таким образом,
все желающие смогут от-
дать свое предпочтение в
пользу того или иного
«вологодского чуда», не
выходя в Интернет.

Стоит отметить, что
каждый посетитель www.
ruschudo.ru может не
только проголосовать за
уже представленные на
сайте чудеса России, но
и предложить свои вари-
анты. Для этого необхо-
димо выслать фотогра-
фии чудес и описание к
ним. Прием заявок и го-
лосование в рамках пер-
вого тура проходит до
1 февраля 2008 года. До
10 июня 2008 года прой-
дет финальный тур голо-
сования, в котором вся
страна будет выбирать
семь чудес России уже из
49 номинантов. Итоги
всенародного голосова-
ния будут объявлены в
День России, 12 июня
2008 года, на телеканале
«Россия».

Алена ЛАВРЕНТЬЕВА.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Поддержим
«вологодское чудо»!

Семь историко-архитектурных памятников

Вологодчины претендуют на звание одного

из новых чудес России.

СОБЫТИЕ

ОБРЕТЕНИЕ ИКОНЫ
В канун светлого праздника Рождества Христова в Бе-

лозерске произошло знаменательное для культурной и ду-
ховной жизни этого города событие. В действующую цер-
ковь вернулась икона Божией Матери «Умиление», вернее,
ее копия.

Белозерская икона Бо-
жией Матери «Умиление» -
была написана в XIII веке.
Исследователи до сих пор
спорят о том, к какой иконо-
писной школе можно при-
числить мастера, создавше-
го этот образ: новгород-
ской, владимиро-суздаль-
ской или иной. Существует
также версия, что икону на-
писал приезжий византий-
ский художник или иконопи-
сец, хорошо знакомый с гре-
ческим письмом. До 30-х го-
дов прошлого века икона на-
ходилась в Спасо-Преобра-
женском соборе Белозер-
ска, затем была отправлена в Санкт-Петербург. Сейчас она на-
ходится в городе на Неве в Государственном Русском музее.

Список с иконы выполнен мастером, пожелавшим остаться не-
известным. Иконописец сохранил и размеры оригинала: 155,5х
106,3х 3 см.

В день, когда список иконы был передан храму, в церкви Бо-
гоявления был совершен молебен. Обращаясь к прихожанам,
отец Александр Стулов, настоятель прихода Успения Божией Ма-
тери, не скрывал радости: «Обретение иконы подразумевает ук-
репление веры. Вера не может основываться на расколах и враж-
де. Основа веры - это любовь. Без Божьей помощи человеку не
достичь нравственных вершин. Перед этой иконой будем просить
о помощи предстательницу нашу перед Богом - Пресвятую Бого-
родицу».

Столь радостное для белозер событие стало возможно бла-
годаря помощи многих людей. И в первую очередь попечитель-
скому совету, который не раз оказывал помощь храмам и музею
на белозерской земле. Совет объединил под своим крылом пред-
принимателей, деятелей культуры, искусства, участников отря-
да «Реставросъ». Он взял на себя заботу о храмах, монастырях,
детских домах. Одно из направлений деятельности - программа
написания икон для церквей.

Светлана ОНЕГИНА,
наш собственный корреспондент в Белозерске.
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Окончание.
Начало на 1-й странице.

ПОРА
В РЕЙД-ДОРОГУ
Как сообщила инспек-

тор по связям со СМИ
штаба Управления внут-
ренних дел по Вологде
Людмила Александрова,
начиная со 2 января со-
трудники отдела по борь-
бе с правонарушениями в
сфере потребительского
рынка областного центра
ежедневно проводят про-
верки на соблюдение зако-
нодательства. Участие в
одном из таких рейдов 10
января приняли и сотруд-
ники «Красного Севера».

- К этому времени нами
проведено три рейда, про-
верено свыше 20 заведе-
ний, осуществляющих
организацию и проведе-
ние азартных игр, - вво-
дит в курс дела старший
инспектор Роман Мерку-
рьев. - Выявлены работа-
ющие объекты на про-
спекте Победы, улицах
Северной и Воркутин-
ской.

Проверка началась с
игрового зала на улице
Ярославской, 3. Визуаль-
но он производил впечат-
ление функционирующе-
го. Внутри помещения -
персонал, игровые авто-
маты включены. Однако
вход перегораживает вы-
ставленный стул, и за ав-
томатами игроков нет.

- Мы игры не ведем и
посетителей не впускаем,
- объясняет персонал.

- Фактически здесь
придраться не к чему, -
констатирует Роман Вя-
чеславович.

Приходится ограни-
читься предупреждением
и напомнить о соблюде-
нии вступившего в силу
областного закона.

Следующий адрес - ос-
тановочный комплекс на
Пошехонском шоссе, где
начинает свой маршрут
троллейбус № 4. Здесь про
закон явно не слышали.
Двери игрового зала гос-
теприимно распахнуты, в
нем находится админист-
ратор, за одним из авто-
матов - игрок.

С девушкой-админист-
ратором начинается
разъяснительная беседа.
С ее слов, она работает
здесь едва ли не первый
день, точный адрес зала
ей неизвестен, номера те-
лефона, по которому мож-
но было бы связаться с
владельцем точки, она
тоже не знает.

- Везде одна и та же

картина, - говорят сотруд-
ники УВД. - Складывает-
ся такое впечатление, что
абсолютно все нарушите-
ли только что устроились
на работу и трудятся пер-
вый день.

В конце концов, когда
девушке объясняют, что
виновата в принципе не
она, а ее работодатель, ей
удается «припомнить»
хотя бы свою фамилию,
имя, отчество. Но, как
выйти на владельца «без-
адресной» точки, она по-
прежнему не знает.

С администратора в
письменной форме берут
объяснение, ищут свиде-
телей, которые также ста-
вят на официальном доку-
менте свои подписи. Бе-
рут такое же объяснение
и с игрока, представивше-
гося Юрием. К слову, все
время, пока ведется про-
верка, он как ни в чем не
бывало продолжает иг-
рать. По собственному
признанию, играет часто,
без особой цели, просто,
чтобы провести свободное
время. А вот выигрывать
Юрию не доводилось,
хотя по этому поводу он
особо и не расстраивает-
ся: то ли играет по мизе-
ру, то ли с деньгами все в
порядке.

- Данное заведение бу-
дет закрыто, - уверен Ро-
ман Меркурьев. - Правда,
случится это, увы, не се-

годня и не завтра. Для
проведения процедуры
закрытия потребуется оп-
ределенный период.

Схема процедуры тако-
ва. После объяснений,
взятых с администратора
и играющего, документы
направляются в город-
скую прокуратуру, где
выносится предписание о
прекращении незаконной
деятельности. Если оно не
выполняется в доброволь-
ном порядке, следует при-
влечение к ответственно-
сти за его неисполнение.

- Законы действитель-
но приняты, - говорят
инспекторы. - Но, к сожа-
лению, до сих пор не
ясно, кто именно вправе
рассматривать подобного
рода дела - федеральные
или мировые судьи, то
есть пока не определен
сам механизм рассмотре-
ния таких дел.

- Более того, мы не на-
делены полномочиями
самостоятельно отклю-
чить игровые автоматы, -
продолжает Роман Мер-
курьев. - Все-таки это
весьма дорогостоящее обо-
рудование, и заниматься
его отключением должны
специалисты. Закрыть
помещение мы тоже не
можем, так как для этого
необходимо решение суда.

Мы обратились за ком-
ментарием к депутату За-
конодательного Собрания

области, заместителю
председателя комитета по
экономической политике
и собственности Сергею
Потапову.

- Игровые клубы и ка-
зино все-таки закрывают-
ся, что свидетельствует о
том, что закон работает, -
считает парламентарий. -
Некоторые недоработки в
нем действительно есть,
депутаты держат этот воп-
рос на контроле. Поэтому,
скорее всего, в первом
квартале текущего года
мы проведем заседание
комитета. Причем при-
гласим принять в нем уча-
стие самих владельцев
игровых заведений. Пусть
скажут, в чем, на их
взгляд, заключаются не-
достатки закона. Также
необходимо обратить вни-
мание и на межведом-
ственное взаимодействие
УВД, налоговой службы,
прокуратуры, решить, ка-
кие суды будут рассмат-
ривать данные дела. Воп-
рос о запрете деятельнос-
ти по организации и про-

ведению азартных игр на
слуху, поэтому он будет
решен в самое ближайшее
время.

А КАК
В ЧЕРЕПОВЦЕ?
В Череповце бороться с

игроманией удается куда
лучше.

- В ходе контрольных
работ по линии админис-
трации, УВД и налоговой
службы выявлен ряд на-
рушителей, в результате
чего одна точка закрыта,
две опечатаны, на вла-
дельцев еще одной нало-
жено административное
взыскание, - рассказыва-
ет помощник мэра по ра-
боте со средствами массо-
вой информации Лариса
Кот. - Из 117 игровых
автоматов 22 вывезены на
штрафстоянку, остальные
«однорукие бандиты»
также опечатаны.

По словам Ларисы Ива-
новны, на сегодняшний
момент в Череповце все
игровые объекты закры-

НА СЛУХУ

ИГРЫ ВНЕ ЗАКОНА

ты. Граждане проявляют
активную гражданскую
позицию и вовремя сигна-
лизируют о нарушениях,
четко работают контроли-
рующие органы.

Что касается сумм
штрафов (а в Интернет
просочилась информация
о том, что один череповец-
кий клуб якобы был ошт-
рафован «на полную ка-
тушку» - на один милли-
он рублей), то они пока
неизвестны. Все дела пе-
реданы в суд, который и
определит размер штра-
фов.

Впрочем, нелегалы в
городе металлургов (как и
в Вологде) все-таки оста-
лись. Держатели этих под-
польных игровых точек на
свой страх и риск продол-
жают вести незаконную
деятельность, предлагая
проверенной клиентуре
шифры кодовых замков и
пароли. Другие быстро
сворачивают свою дея-
тельность благодаря систе-
ме видеонаблюдения, ког-
да на горизонте появляет-
ся очередная проверяю-
щая группа.

Понятно, что многие
предприниматели вложи-
ли в игорный бизнес не-
малые средства. Но закон
един для всех, и его сле-
дует соблюдать. Да и иг-
рокам пора задуматься и
перестать калечить свои
судьбы и судьбы близких
им людей. Перестать пус-
кать по миру свои семьи,
ударяться во все тяжкие
и вставать на стезю кри-
минала или уходить из
жизни из-за огромных
долгов, отдать которые
зачастую нет никакой воз-
можности.

Владимир ПЛАТОВ.

Старший инспектор отдела по борьбе с правонарушениями
в сфере потребительского рынка УВД Вологды Роман МЕРКУРЬЕВ:
«Деятельность игровых точек будет прекращена в любом случае».

Из-за страха перед проверкой администратор игрового зала
на Пошехонском шоссе поначалу даже «забыла» свое
собственное имя.

У вологжанина Юрия, которого группа проверяющих застала за игрой на автомате, берут объяснение.
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- Самые дорогостоящие
лекарства закупаются за
счет федерального бюдже-
та, в рамках этой програм-
мы мы должны получить
объем лекарственных пре-
паратов на сумму 396 мил-
лионов рублей, - рассказал
на пресс-конференции,
посвященной реализации
федеральной программы
обеспечения необходимы-
ми лекарственными сред-
ствами, начальник депар-
тамента здравоохранения
Александр Колинько.

Остальные вологодские
льготники, которые со-
хранили право на бесплат-
ную лекарственную по-
мощь и не отказались от
социального пакета до
1 октября, а таких у нас

на сегодняшний день 52
тысячи 638 человек (что
существенно меньше: в
прошлом году их было
практически 69,5 тысячи
человек), тоже обеспечива-
ются лекарствами за счет
федерального бюджета.

- Объем средств на теку-
щий год определен. Воло-
годской области будет вы-
делено из федерального
бюджета на лекарственное
обеспечение льготников
258 миллионов рублей.
Итого общий объем финан-
сирования составит 654
миллиона рублей. А в про-
шлом году финансирова-
ние составило в целом 491
миллион рублей, - добавил
Александр Колинько.

С учетом того, что ка-

тегории льготников с тре-
бующими дорогостоящего
лечения заболеваниями
вынесены в отдельную
группу, можно быть уве-
ренным: выделенных
средств хватит для того,
чтобы полностью обеспе-
чить федеральных льгот-
ников медикаментами.

- Основные проблемы
предыдущих лет как раз и
возникали в связи с тем,
что 75 процентов из обще-
го объема финансирования
шло на обеспечение лече-
ния дорогостоящих заболе-
ваний, - считает начальник
департамента здравоохра-
нения. - Хотя нужно отме-
тить, что и в прошлом году
мы каких-то серьезных сбо-
ев не испытывали с учетом

той поддержки, которую
нам оказало Правительство
области. По решению Гу-
бернатора в целом было
выделено дополнительно
почти 82 миллиона рублей,
чтобы в целом обеспечивать
поставки своевременно и на
должном уровне.

Нужно подчеркнуть, что
теперь финансовые сред-
ства перечисляются в ре-
гион, который уже само-
стоятельно закупает меди-
каменты в соответствии с
действующим законода-
тельством. Отметим, что
закупки осуществляются
по заявкам, составленным
для своих пациентов. Это
во многом упростит опре-
деление потребности, и,
что самое главное, теперь
непосредственно руковод-
ство региона будет отвечать
за организацию льготного
лекарственного обеспече-
ния не только для област-
ных, но и для федеральных
льготников.

- Безусловно, появилась
более высокая степень
надежности, потому что

мы точно знаем, что по-
лучим лекарства, которые
нам нужны, - считает
Александр Колинько. - По
предыдущей схеме мы
заявляли одно, а нам при-
возили другое. И потом
очень много сил и време-
ни уходило на то, чтобы с
федеральным дистребью-
тером все это согласовать,
заставить их привести то,
что нужно. А это большая
потеря времени. Теперь
мы работаем напрямую.

Плюс к этому за счет
областных целевых про-
грамм вологодские льгот-
ники могут рассчитывать
на получение дополни-
тельных медикаментов,
не предусмотренных в
федеральном списке.

- В федеральном списке,
формуляре лекарственных
препаратов есть не все ме-
дикаменты, которые зане-
сены в областной форму-
ляр. Наш список по неко-
торым наименования луч-
ше, - уверен Александр
Андреевич. - Например, в
рамках федеральной льго-

ты для больных сахарным
диабетом не закупаются
глюкометры. Тест-полос-
ки в федеральном списке
появились. Но зачем тест-
полоска, если нет глюко-
метра - аппарата на кото-
ром все это проверяется?
Они как раз и будут заку-
паться за счет средств об-
ластной целевой програм-
мы «Сахарный диабет».

В этом году никаких сбо-
ев в реализации програм-
мы обеспечения необходи-
мыми лекарственными
средствами граждан, по его
мнению, быть не должно.

- Сейчас по объему по-
ставки лекарственных
препаратов в аптеки Во-
логодской области выпол-
нены на 96%. Всего к по-
ставке предложено 505
торговых наименований.
На сегодняшний день по-
ставлено 501. Четыре не-
жизненно необходимых
позиции не поставлены,
но мы ожидаем их до 20
января, - отметил Алек-
сандр Колинько.

Надежда МИШЕНЕВА.

МЕДИЦИНА

Избежать сбоев с лекарствами
Федеральные льготники, оставшиеся в системе ДЛО, с 1 января 2008 года

получают лекарственные препараты по двум направлениям. Граждане,

которым необходимы дорогостоящие лекарства, вынесены в отдельную

программу. Среди таких льготников - больные, страдающие гемофилией,

муковисцидозом, онкозаболеваниями, болезнью Гоше, рассеянным

склерозом, а также перенесшие трансплантацию органов. Бесплатно

получать медикаменты по этой дорогостоящей программе на Вологодчине

будут 234 человека.

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

ДМИТРИЙ МЕДВЕДЕВ: «ЖИТЕЛИ
РЕГИОНОВ РФ ДОЛЖНЫ ИМЕТЬ
ВОЗМОЖНОСТЬ РЕШИТЬ
ЖИЛИЩНУЮ ПРОБЛЕМУ»
Окончание. Начало на 1-й странице.

С 2007 года в РФ при рождении второго и последующих детей
семьи получают государственную поддержку - материнский ка-
питал в размере 250 тысяч рублей, которым можно воспользо-
ваться по достижении ребенком трехлетнего возраста. Эти сред-
ства индексируются в зависимости от уровня инфляции. Напра-
вить средства разрешено на улучшение жилищных условий, об-
разование детей или на формирование накопительной части тру-
довой пенсии матери.

Медведев считает также, что рост цен на жилье (за 9 месяцев
2007 года он составил 22 процента) создает сложности, но воз-
можность получения доступного жилья растет благодаря разви-
тию ипотечных институтов. По его словам, только за 2006 год и
за три квартала 2007 года выдано 627 миллиардов рублей в ка-
честве ипотечного кредитования.

В 2008 году для поддержки молодых семей будет выделено
4,6 миллиарда рублей, причем финансирование из федерально-
го бюджета будет составлять от 10 до 30 процентов, в зависимо-
сти от уровня благосостояния региона.

Медведев высказался за увеличение строительства жилья эко-
номкласса. Также первый вице-премьер призвал ряд федераль-
ных ведомств и регионы активизировать усилия, направленные на
демонополизацию локальных рынков жилищного строительства.

- Для решения большой задачи, поставленной Президентом
России (обеспечение строительства одного квадратного метра
на одного жителя России в год), необходима - и это, наверное,
главное условие на сегодня - демонополизация локальных рын-
ков жилищного строительства, - сказал Медведев.

 По его словам, вторым существенным условием реализации
задачи, поставленной главой российского государства, являет-
ся «принятие документов территориального планирования, со-
временных технологических регламентов в сфере строитель-
ства». Необходимы также модернизация строительного комплек-
са в целом, промышленности строительных материалов, опере-
жающее развитие инфраструктуры в стране.

- К сожалению, за последние два года, несмотря на актив-
ный прирост жилья, ситуация по обозначенным направлениям
коренным образом не изменилась, - отметил Медведев. - Прак-
тически не сдвинулся с мертвой точки и процесс предоставле-
ния федеральных земель под жилищное строительство, несмот-
ря на те изменения, которые были внесены и в нормативные
акты, и в ряд законов. Необходимо дать все сигналы, чтобы эта
работа наконец пошла, и в адрес Росимущества, и в адрес Мин-
сельхоза, и в адрес других ведомств, которые этими вопроса-
ми занимаются.

Говоря о темпах жилищного строительства в России, первый
вице-премьер сообщил, что за два прошедших года динамика жи-
лищного строительства в нашей стране существенно изменилась.

- Ожидаемый ввод жилья на конец 2007 года в стране соста-
вит порядка 66 миллионов квадратных метров. О такой цифре два
года назад мы не могли даже мечтать, - сказал Медведев.

Для сравнения он привел данные 2005 года, когда в стране
было введено в строй 43 миллиона квадратных метров жилья. При
этом рост объемов жилищного строительства по итогам 2005
года составил 6 процентов, в 2006 году - 15, а за 11 месяцев 2007
года - около 30 процентов, сообщил первый вице-премьер.

По материалам РИА «Новости».

СПОРТ-ЭКСПРЕСС

ТАНЦЕВАЛИ
ЛУЧШЕ ВСЕХ

Ну как не восхищаться мастер-
ством вологодской танцевальной
пары Андрея Зайцева и Анны Кузь-
минской! Вот и на чемпионате
России по спортивным танцам в
Москве они стали победителями в
двоеборье (латиноамериканская
и европейская программы).

Сегодня вологжане выступают
в Рязани на чемпионате России по
латиноамериканской программе.
А в конце ноября этого года они
будут представлять Россию на
чемпионате мира в Берлине.

ОТКРЫЛИ СЧЕТ И ПРОИГРАЛИ
Во встрече между «Северсталью» и подмосковным «Химиком»

первыми забросили шайбу череповецкие хоккеисты: сделал это
на 22-й минуте Соин с передач Горжавы и Губина. Однако Булис
во втором периоде сравнял результат, а за 4 минуты до оконча-
ния игры Поперечный подвел итог этого напряженного матча:
«сталевары» проиграли - 1:2.

«ЧЕВАКАТА» ПОШЛА ДАЛЬШЕ
Для того, чтобы выйти в 1/8 финала кубка «ФИБА-Европа»,

баскетболисткам «Вологда-Чевакаты» надо было победить серб-
ский «Гемофарм» с преимуществом не менее чем в 3 очка, по-
скольку в гостях они уступили соперницам 2 очка.

Как обычно, на площадку вологжанок вывела их капитан Анас-
тасия Пименова. Вместе с ней стартовую пятерку составили Еле-
на Волкова, Татьяна Бокарева, Людмила Сапова и Виктория Гас-
пер.

Именно она и заложила почин в этой встрече, первой поразив
кольцо. Потом дважды отличилась Елена Волкова, и на табло зас-
ветились цифры 6:0. В общем, первую четверть подопечные Бо-
риса Соколовского выиграли сравнительно легко - 18:10, а во
втором периоде гостьи сократили разрыв, и команды ушли на
большой перерыв при счете 31:26 в пользу хозяек паркета.

Перед последней четвертью разрыв достиг 7 очков - 47:40, а
вот концовка матча прошла очень нервно: «Гемофарм» стремил-
ся любой ценой добиться нужного для себя результата. Не уда-
лось: «Чеваката» выиграла - 61:56 и в розыгрыше кубка Европы
пошла дальше.

Самой меткой у наших была Анастасия Пименова - 16 очков.
Кстати, стало известно, что Татьяна Бокарева, Людмила Са-

пова, Елена Волкова, а также воспитанница вологодского баскет-
бола Ирина Соколовская, выступающая сейчас за ЦСКА, включе-
ны в расширенный список сборной России для подготовки к
Олимпиаде в Пекине.

Петр НЕПРЯХИН.

ОЛИМПИАДА

ТРИ ПОБЕДИТЕЛЬНИЦЫ
Областной этап Всероссийской олимпиады школьников

по праву прошел в Вологде.
Победителями олимпиады в своих номинациях стали: учени-

ца 11 класса Вологодского многопрофильного лицея Анна Поро-
шина, ученица 10 класса женской гуманитарной гимназии горо-
да Череповца Анна Бобылева и ученица 8 класса этой гимназии
Анна Дербак. Они будут представлять Вологодскую область в
финале Всероссийской олимпиады по праву в апреле этого года.

Напомним, что Олимпиада проходит при поддержке комиссии
по правам человека при Губернаторе Вологодской области.

По сообщению пресс-службы Правительства области.
www.vologda-oblast.ru
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